

## Naturfreunde Gaggenau-Gernsbach

### Tageswanderung

Mi., 12. Apr., Tageswanderung auf dem Genießerpfad „Sattelleisteig“. Uns erwarten naturbelassene Waldpfade, herrliche Blicke ins Tonbachtal und ein kulinarischer Höhepunkt. Vesper für unterwegs ist von Vorteil. Länge 11,3 km bei 400 hm. Treffpunkt um 8.45 Uhr am Bahnhof Gernsbach. Infos und Anmeldung bis 6. April bei Sylvia Tratner, Tel. 07224 655444.

### Vorschau

Mo., 9. bis Fr., 13. Okt., Übernachtungen im Naturfreundehaus Donautal, Stetten am kalten Markt mit Besuch des Campus Galli inkl. Führung, Besichtigung von Sigmaringen mit Stadt- und Schlossführung sowie Wanderungen an der Donau, Kloster Inzigkofen und Felsenweg mit Hängebrücke. Wer Interesse hat, bitte bald möglichst bei Agnes melden. Ab 15 Personen können wir das Haus alleine nutzen. Agnes Pliester, Tel. 07224 4473 oder per E-Mail an pliestera@gmail.com.

### Jahreshauptversammlung

Auf der gut besuchten Jahreshauptversammlung der Naturfreunde Gaggenau-Gernsbach am 24. März gab August Wie-

land vom Vorstandsteam einen ausführlichen Rückblick auf die zahlreichen Aktivitäten im vergangenen Jahr. Im Durchschnitt gab es 4,5 Aktionen/Monat. Der Schwerpunkt lag beim Wandern (25 Aktionen), dazu kamen Ehrungsabend, Winterfreizeit, Bootstour, Mehrtages Touren, Radtour und Wohlfühlwochenende. Über ein positives Kassenergebnis berichtete Erich Klumpp, die Verluste der Corona-Jahre konnten durch das gut vermietete Haus Urnagold wieder ausgeglichen werden. Die an den Landes- und Bundesverband abzuführenden Beiträge werden in den Jahren 2024 bis 2026 steigen, dadurch erhöhen sich dann die Mitgliedsbeiträge. Davon bleibt beim Ortsverband nichts übrig. Die Mitgliederentwicklung ist leicht rückläufig, am 31. Dezember 2022 waren es 113 Mitglieder. Nach dem Bericht der Kassenprüfer wurde der gesamte Vorstand mit Kassier einstimmig entlastet. Ute Herden erläuterte die Vermietung vom Haus Urnagold, das im Jahr 2022 45-mal belegt war, mit 534 Personen, häufig sind es Familien oder Vereine. Leider ist der Umgang mit dem Haus durch Gruppen oft nachlässig geworden. Die Photovoltaik-Anlage von 2001 läuft weiterhin fehlerfrei und hat bisher 24,3 t CO<sub>2</sub> eingespart. Das Haustechnik-Team Siegfried Eggerder und Frank Lüdemann plant bereits zwei Arbeitseinsätze für dieses Jahr, der nächste findet am Sa., 15. Apr., statt. Veränderung gibt es in der Nordic-Walking-Gruppe, die jetzt von Dagmar Rohwedder geleitet wird. Auf Antrag des Vorstandsteams beschloss die Mitgliederversammlung einstimmig eine Spende von je 500 Euro zugunsten Hilfe für Ukraine und Erdbeben Syrien/Türkei. Viermal pro Jahr stellt Heike Bastian den Info-Flyer zusammen, dazu noch vier ausführliche Mitgliederinformationen. Mehr Infos gibt es auf der Homepage [www.naturfreunde-gaggenau-gernsbach.de](http://www.naturfreunde-gaggenau-gernsbach.de).

